

Poderoso Bastidor Rack Mobile 72 Bobinas

[Ver producto](#)

Bastidor Rack Mobile 72 Negro portarollos vertical móvil de almacenamiento para una longitud máxima de 1200 mm y 72 rollos individuales.

*(Consultar antes plazo de entrega)

Precio: 1.052,00€

[Añadir al carrito](#)

MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta



Descripción

Bastidor Rack Mobile 72 Bobinas

El **Bastidor Rack Mobile 72 Negro** es un sistema de almacenamiento móvil de alta capacidad diseñado para facilitar la organización y transporte de rollos de material en áreas de trabajo como talleres de impresión, rotulación o industrias que manejan grandes volúmenes de productos en rollo. Este modelo combina robustez, estilo y funcionalidad, siendo una opción ideal para quienes buscan un sistema eficiente y práctico de almacenamiento.

Descripción del Producto

Capacidad: Puede almacenar hasta 72 rollos, lo que lo convierte en una solución de alta capacidad para empresas con una gran variedad de materiales.

Color y diseño: El bastidor viene en un elegante color negro que no solo proporciona un aspecto moderno, sino que también es resistente a manchas y fácil de mantener limpio.

Material: Fabricado con materiales de alta durabilidad, como acero resistente, diseñado para soportar el peso total de los rollos sin comprometer la estabilidad.

Movilidad: El Rack Mobile K72 cuenta con ruedas resistentes, lo que permite mover fácilmente el bastidor por el taller o almacén, proporcionando flexibilidad y comodidad en el transporte de los materiales.

Estructura modular: Su diseño modular permite un acceso fácil y organizado a los rollos, evitando la necesidad de mover otros rollos para acceder a los materiales que están en el fondo.

Seguridad: Incluye frenos en las ruedas para asegurar la estabilidad del bastidor cuando está estacionado, garantizando que no se mueva accidentalmente durante el trabajo.

Ventajas del Bastidor Rack Mobile 72 Negro

Alta capacidad de almacenamiento: Con espacio para hasta 72 rollos, es ideal para grandes volúmenes de materiales, lo que mejora la eficiencia y reduce el desorden en el área de trabajo.

Movilidad sin esfuerzo: Las ruedas de alta resistencia permiten mover el bastidor sin esfuerzo por cualquier superficie, lo que facilita el transporte de los rollos de un lugar a otro sin necesidad de cargar manualmente los materiales.

Diseño elegante y funcional: El color negro y el diseño moderno ofrecen una apariencia profesional que se adapta a cualquier entorno de trabajo. Además, su estructura es resistente a golpes y uso intensivo.

Durabilidad: Fabricado con materiales robustos, el bastidor garantiza una larga vida útil, siendo capaz de soportar el peso de los rollos de forma segura.

Fácil acceso a los rollos: Gracias a su disposición organizada, los rollos son fácilmente accesibles, lo que permite cambiar rápidamente de material sin interrupciones en el flujo de trabajo.

Ahorro de espacio: El diseño vertical del bastidor permite almacenar muchos rollos en un espacio reducido, maximizando el uso del área de trabajo.

Usos recomendados

El **Bastidor Rack Mobile 72 Negro** es perfecto para:

Talleres de impresión

Empresas de rotulación

Fábricas que manejan rollos de vinilo, papel o lona

Industria textil

Almacenes de materiales en rollo

Conclusión

El **Bastidor Rack Mobile 72 Negro** es una solución completa para empresas que buscan optimizar su almacenamiento y mejorar la movilidad dentro de su área de trabajo. Con una gran capacidad, diseño elegante y máxima funcionalidad, este bastidor es una opción imprescindible para mantener el orden, la eficiencia y la productividad en cualquier entorno donde se trabajen rollos de material.

rack mobile k72

Ordena u organiza de forma sencilla, cómoda y segura los vinilos con el Multirack vertical, es una herramienta fabricada en tubo cuadrado de gran calidad.

Nuestro bastidor ofrece una estructura sólida, fuerte y resistente para el almacenado de vinilos.

El diseño del bastidor proporciona una fácil movilidad al incorporar ruedas de nylon, las cuales podrás asegurarlas con el sistema de bloqueo incluido.

Básicamente, podrás almacenar una capacidad de 72 rollos de manera segura y estable. Por otra parte, las dimensiones verticales de altura que posee el bastidor permite el alcance de las piezas sin problemas.

Por último, concluimos qué, nuestro bastidor garantizará el almacenamiento del vinilo, así como también podrás trasladarlos de un lugar a otros de forma segura y eficiente.

Características del Bastidor Rack Mobile K2 Negro

Doble Rejilla de 72 rollos para una longitud máxima de 1200 mm.

Ruedas de nylon con bloqueo.

Para rollos de núcleo 2"/3"

¿Por qué comprar el Bastidor Rack Mobile 72 Negro?

El uso de un bastidor de rollos de papel de 72 núcleos ofrece múltiples ventajas, entre las cuales se destacan las siguientes:

Capacidad de Almacenamiento: Al estar diseñado para alojar 72 núcleos, permite almacenar una gran cantidad de rollos de papel, lo cual es ideal para entornos de alta demanda como oficinas, imprentas, fábricas, y almacenes.

Organización y Accesibilidad: Facilita la organización de los rollos de papel, manteniéndolos ordenados y fácilmente accesibles. Esto reduce el tiempo de búsqueda y manejo, incrementando la eficiencia operativa.

Optimización del Espacio: Al tener un diseño compacto y especializado para almacenar múltiples rollos, optimiza el uso del espacio disponible en comparación con otros métodos de almacenamiento más dispersos o improvisados.

Protección del Material: Mantiene los rollos de papel protegidos contra daños físicos, polvo y otros elementos ambientales que podrían afectar su calidad. Esto es especialmente importante en entornos donde la integridad del papel es crucial.

Facilidad de Transporte: Algunos bastidores están equipados con ruedas o sistemas de movimiento que facilitan el traslado de grandes cantidades de rollos de papel dentro de una instalación o entre diferentes áreas de trabajo.

Reducción de Desperdicios: Al mantener los rollos bien organizados y protegidos, se reduce la posibilidad de daños y desperdicios, optimizando así el uso del papel y contribuyendo a la sostenibilidad.

Versatilidad: Los bastidores pueden acomodar rollos de diferentes tamaños y tipos de papel, ofreciendo una solución de almacenamiento flexible que se puede adaptar a diversas necesidades.

Eficiencia en el Reabastecimiento: Permite una gestión más eficiente del inventario de papel, facilitando el seguimiento de los niveles de stock y el reabastecimiento oportuno para evitar interrupciones en la producción o el servicio.

Seguridad en el Trabajo: Al tener un lugar designado y seguro para almacenar los rollos de papel, se minimizan los riesgos de accidentes y lesiones causados por el manejo inadecuado de estos materiales voluminosos.

Facilidad de Implementación: La mayoría de los bastidores de rollos de papel están diseñados para una instalación sencilla, lo que permite integrarlos rápidamente en el flujo de trabajo sin necesidad de grandes ajustes o interrupciones.

Estas ventajas hacen que los bastidores de rollos de papel de 72 núcleos sean una herramienta esencial para mejorar la eficiencia, organización y seguridad en diversos entornos laborales que manejan grandes volúmenes de papel.

En todo momento nos encontramos con la intención de ofrecer excelentes productos de calidad y con los mejores precios.

Otros productos

Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo, el [Bastidor mobile 12](#).

www.yosan.com

SKU: 887URACKMOBILE72

Categorías: [Herramientas para rotulación](#), [Bastidores de almacenamiento](#)

Etiqueta: [MULTI RACK](#)

Información adicional

MODELO: MOBILE 12, ROLL CLIPS, MOBIEL 16, MULTI RACK, TABLERACK, BULLRACK, PACK 15 BARRAS, ROLLING

UNIDADES: 1, 12, 15, 50